

Die Hafenbahntrasse ist ein beliebter Ort für Spaziergänge und sportliche Aktivitäten. Der asphaltierte Weg der ehemaligen Güterbahntrasse vom Thüringer Bahnhof bis hin zur Salineinsel ist ein beliebtes Ausflugsziel für Familien und FreizeitsportlerInnen. Gerade in den Wintermonaten und am Abend fällt jedoch die mangelnde Beleuchtung der Trasse auf. Eine ausreichende und angepasste Beleuchtung könnte das Sicherheitsgefühl vor Ort erhöhen. Aktuell gibt es eine Petition, die eine Beleuchtung der Trasse fordert. Diese Initiative soll mit der Anregung aufgegriffen werden.

Vor diesem Hintergrund regen wir an, dass die Stadtverwaltung prüft, welche Möglichkeiten bestehen, um die Hafenbahntrasse besser zu beleuchten.

gez. Dr. Silke Burkert
Ordnungspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)